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Comune di  Cassano d’ Adda 

 

Punto n .  4  O.d .G.  –  Consigl io  Comunale  de l  7  Marzo 2018  

 

Imposta  Unica  Comuna le  ( IUC)  -  Approvaz ione  de l le  

a l iquote  e  tar i f fe  anno 2018 .  

 
Pres idente   

 

Pun to  n .  4  i sc r i t to  a l l ’O .d .G . ,  Imposta  Un ica  Comuna le  
( IUC) ,  app rovaz ione  de l le  a l i quo te  e  ta r i f f e  anno  2018 .  
Cedo la  pa ro la  a l  S ig .  S indaco .  
 
Sindaco 

 

Graz ie .  
Anche  i  rego lament i  sono  tu t te  de l ibe re  p ropedeu t i che  
a l l ’approvaz ione  de l  B i lanc io .  Qua and iamo a  de te rm ina re  le  
a l i quo te  de l la  IUC.  Pe r  quan to  r i gua rda  IMU e  TASI  la  
F inanz ia r ia  ha  con fe rma to  l ’ imposs ib i l i tà  d i  r i tocca r le ,  qu ind i  
s i  con fe rmano le  a l i quo te  de l lo  scorso  anno .  
Pe r  quan to  r i gua rda  la  TARI ,  qu ind i  la  tassa  r i f iu t i ,  d i  f a t to  
sono  ana loghe  a  que l le  de l l ’anno  scorso ,  se  non  pe r  qua lche  
p icco lo  cen tes imo de te rm ina to  semp l icemen te  da l  metodo  d i  
ca l co lo .  Ne l  senso  che  la  c i f ra  che  v iene  racco l ta  con  la  
tassa  r i f iu t i  è  sos tanz ia lmen te  ugua le  a  que l la  de l l ’ anno  
sco rso ,  1  m i l ione  980 ,  adesso  non  lo  r i co rdo  p iù ,  ve  lo  
d ico… Po i  devo  fa re  una  spec i f i ca  su  ques ta .  Non  è  
r i po r ta to ,  comunque  1  m i l ione  985  se  non  r i co rdo  ma le .   
La  medes ima  c i f ra  de l l ’anno  sco rso  v iene  sudd iv i sa  
sos tanz ia lmente  su l la  s tessa  base  impon ib i le  de l l ’anno  
sco rso .  Le  un iche  d i f f e renze  sono  che  i l  metodo  d i  ca l co lo  f a  
s ì  che  se  v iene  spos ta ta  una  voce  d i  cos to  da  una  voce  
a l l ’a l t ra  c ’è  qua lche  p icco la  d i f f e renza ,  qu ind i  c ’è  qua lche  
u tenza  che  ha  un  cen tes imo in  p iù  e  qua lche  u tenza  che  ha  
un  cen tes imo  in  meno;  però  comp less ivamente  la  tassa  
r i f iu t i  è  ana loga  a  que l la  de l l ’anno  sco rso ;  pe rché  d i  f a t to  i l  
P iano  F inanz ia r io  che  abb iamo cos t ru i to  ha  de i  cos t i  
pa ragonab i l i  a  que l l i  de l l ’anno  p receden te .  
P revengo  una  domanda  che  so  ve r rà  f a t ta  pe rché  v iene  fa t t a  
tu t t i  g l i  ann i ,  come  ma i  non  c ’è  una  r iduz ione  r i spe t to  ag l i  
ann i  p recedent i ,  nonos tan te  c i  s ia  s ta to  un  inc remento  e  
nonos tan te  l ’e f f e t to  de l  sacco  rosso .  
Pe rché  avendo  una  pe rcen tua le  d i  racco l ta  d i f f e renz ia ta  cos ì  
e leva ta ,  s iamo  a r r i va t i  a l l ’85% d i  racco l ta  d i f f e renz ia ta ,  su  
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una  spesa  comp less iva  d i  2  m i l ion i  d i  Eu ro  la  quo ta  re la t i va  
a l lo  sma l t imento  è  d i  c i r ca  –  se  non  r ico rdo  ma le  –  d i  
200 .000  Eu ro ,  se  l ’Assesso re  con fe rma .  Anche  una  
d im inuz ione  d i  ques ta  c i f ra ,  anche  un  aumento  u l te r io re  d i  
racco l ta  d i f f e renz ia ta  ed  anda re  o l t re  l ’85% –  come  d i ceva  
p r ima i l  Cons ig l ie re  Force l l a  –  se  non  s i  f anno  po l i t i che  d i  
r i duz ione  a l l ’o r ig ine  de i  r i f iu t i  d i ven ta  mo l to -mo l to  
complesse ,  pe rò  s i  ag isce  su  una  pa r te  che  g ià  d i  pe r  sé  è  
so lo  i l  10% de i  r i f iu t i .  Quando  abb iamo  in t rodo t to  i l  sacco  
rosso  abb iamo  d i  f a t to  d imezza to  i  r i f iu t i  che  vengono  avv ia t i  
a l lo  sma l t imento  e  ques to  pe rò  s i  è  t rado t to  i n  una  
d im inuz ione  d i  c i r ca  i l  7% de l la  tassa  r i f iu t i ,  p rop r io  pe r  
ques to  meccan ismo,  pe rché  lavo r iamo  su  una  quo ta  p i cco la  
d i  cos to  r i spe t to  a l  comp lesso .  
V i  è  a r r i va ta  c redo  una  le t te ra  con  un ’ in tegraz ione ,  pe rché  la  
Legge  F inanz ia r ia ,  non  m i  r i co rdo  se  d i  ques t ’anno  o  
de l l ’ anno  scorso… Vo i  sape te  che  la  tassa  r i f iu t i  v iene  fa t ta  
su l la  base  de l  P iano  F inanz ia r io ,  che  de te rm ina  tu t t i  i  cos t i  
conness i  a l  se rv iz io  r i f iu t i .  La  Legge  F inanz ia r ia  d iceva  che  
ne l la  redaz ione  de i  P ian i  F inanz ia r i  s i  po teva  comunque 
tenere  con to  de i  cos t i  s tanda rd .  Cos t i  s tanda rd  che  pe rò  i l  
M in i s te ro  non  aveva  de te rm ina to .  Quando  no i  abb iamo 
app rova to  i l  P iano  F inanz ia r io  de i  r i f iu t i  ques t i  cos t i  
s tanda rd  non  e rano  anco ra  s ta t i  de te rm ina t i .  
Ne l  f ra t tempo  d i  co rsa  i l  M in i s te ro  l i  ha  de te rm ina t i  e  qu ind i  
non  abb iamo  con f ron ta to  i  nos t r i  cos t i  s tandard  con  i  cos t i  
s tanda rd  de l l ’ IEF ,  che  è  l ’ I s t i tu to  pe r  l a  F inanza  e  
l ’Economia  loca le ,  come  avre te  v is to  da l la  le t te ra  p rodo t ta  
da l  Do t to r  Gua rne r i  i l  va lo re  d i  r i f e r imento  che  v iene  
ca lco la to  su l la  tonne l la ta  d i  r i f iu t i  sma l t i t i  è ,  dovrebbe  
esse re  pe r  i l  Comune  d i  Cassano  294  Eu ro ,  ment re  i  nos t r i  
cos t i  sono  281  Euro .  S iamo a l  d i  so t to  de i  cos t i  s tanda rd .  
La  no rma  d ice  che  i  Comun i  che  sono  a l  d i  sop ra  de i  cos t i  
s tanda rd  devono  a t tua re  m isu re  p ian  p iano  pe r  avv ic ina rs i .  
Questo  pe r  sp iega re  l ’ i n tegraz ione  che  abb iamo  fa t to  de l la  
de l ibe ra .  
 
Pres idente   

 

Graz ie  S indaco .  
Ch iedo  se  c i  sono  Cons ig l i e r i  che  in tendono  in te rven i re .  
Cons ig l ie ra  Bo rnagh i ,  p rego .  
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Consigl iere  Bornaghi  

 

Graz ie  P res iden te .  
S ì ,  i l  S indaco  m i  ha  un  po ’  an t ic ipa to  su l  f a t to  de l  ca lo  de l la  
tassa  r i f iu t i  ne i  p r im i  mes i  d i  spe r imentaz ione ,  sop ra t tu t to  
pe r  i l  f a t to  che  s i  è  p rocedu to ,  lo  d ico ,  i n  campagna 
e le t to ra le  a  r idu r re  de l  6% dopo  se i  mes i  d i  spe r imentaz ione ,  
d i  recen te  abb iamo  v is to  che  è  s ta ta  app rova ta  una  de l ibe ra ,  
pe r  cu i  la  spe r imentaz ione  de l l ’Ecuo  Sacco  comunque  è  
p ro t ra t ta  f ino  a  D icembre  2019 .  
Io  avre i  p re fe r i to ,  m i  sa rebbe  sembra to  p iù  s ince ro  aspe t ta re  
a  r idu r re  l a  tassa  in  campagna e le t to ra le  dopo  so l i  se i  mes i .  
M i  sa re i  a lmeno  p resa  un  tempo  lungo  d i  un  anno  per  vede re  
se  dopo  l ’ in t roduz ione  de l l ’Ecuo  Sacco ,  dopo  la  nov i tà  
l ’ impegno de i  c i t tad in i  s i  sa rebbe  mantenu to  sug l i  s tess i  
l i ve l l i .  
L ’a l t ra  cosa  è  che  la  tassa  r i f iu t i  d ipende  da i  cos t i  d i  
ges t ione ,  pe r  cu i  non  è  poss ib i le  abbassa r la ,  pe rò  b i sognava  
p revede r la  a  p r io r i ,  a  p r io r i  s i  sapeva  che  ques to  nuovo  
s i s tema  avrebbe  comunque  po r ta to  a l t r i  t ip i  d i  se rv i z i ,  qu ind i  
una  ges t ione  un  po ’  p iù  comp lessa ,  che  qu ind i  a l la  f ine  
que l la  sa rebbe  s ta ta ,  c ioè  la  tassa  r i f iu t i  non  d im inu isce .  
Io  m i  r i co rdo  che  quando  c ’è  s ta to  p resen ta to  i l  d isco rso  
de l la  d i f f e renz iaz ione  de i  r i f i u t i ,  ma  pa r lo  ancora ,  aveva  
p resen ta to  quando  le i  e ra  Assesso re  a l l ’Amb ien te  a  Cr i s to  
R iso r to ,  una  de l le  cose ,  o l t re  a l  f a t to  de l  m ig l io ramento  
de l l ’ amb ien te ,  e ra  p rop r io :  vedre te  che  d i f f e renz iando  
d im inu i rà  la  tassa  r i f iu t i .  
La  tassa  r i f iu t i  –  abb iamo cap i to  –  non  d im inu i rà  ma i .  
A  ques to  pun to  pe rò  io  m i  t rovo  d ’acco rdo  con  i l  Cons ig l ie re  
Fo rce l la ,  che  va r rebbe  la  pena  a lmeno d i  pa ramet ra re  
l ’ o f f e r ta  d i  CEM con  a l t re  o f f e r te ,  pe rché  è  ve ro  che  s i  è  
c rea ta  una  spec ie  d i  monopo l io  in  cu i  è  p iù  d i f f i c i le  non  so lo  
usc i re  ma  t rova re  anche  de l le  o f f e r te  conco r renz ia l i .  Se  
s iamo  in  un  reg ime  d i  ro taz ione  o  d i  l ibe ro  merca to  è  p iù  
f ac i le  che  qua lcuno  ce rch i  d i  inser i r s i  in  ques to  monopo l io  
CEM,  che  s icu ramente ,  ho  le t to  anche  la  t rasc r i z ione  de l la  
sua  r ispos ta  a l  Cons ig l ie re  A lbè  ne l la  sedu ta  sco rsa ,  
ce r tamente  CEM è  un  grande  co l le t to re  ed  ha  la  poss ib i l i tà  
d i  t ra t ta re  p rezz i  p iù  conco r renz ia l i ;  pe rò  io  non  sca r te re i  
de l  tu t to  l ’ ipo tes i  d i  ve r i f i ca re  se  c ’è  un  a l t ro  ges to re ,  che  c i  
o f f ra  un  buon  se rv i z io  ad  un  p rezzo .  
D ive rsamente  non  s i  può  fa re ,  però  ch ied iamo qua lcosa  in  
p iù  a  CEM,  pe rché  no i  pagh iamo  CEM pe r  i l  se rv i z io  che  fa ,  
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pe rò  anche  CEM po t rebbe  fa re  qua lche  cosa  per  i l  Comune 
d i  Cassano .  
Io  s to  pensando  pe r  esempio  a l  P iano  an t i sp reco  de l  c ibo ,  
che  e ra  s ta to  p ropos to  ne l  POFIT ,  s iamo  a  Marzo  e  d i  ques to  
P iano  an t isp reco  non  c ’è  p iù  l ’ombra .  S t iamo  g ià  f inendo  
l ’ anno  sco las t i co ,  dovremmo pa r la re  pe r  l ’anno  p ross imo,  
abb iamo poco  tempo .  
Pe rché  CEM,  che  po t rebbe  essere  d i re t tamen te  in te ressa to ,  
pe rché  se  c i  f osse  una  r iduz ione  de l lo  sp reco  a l imenta re  
anche  CEM avrebbe  s icu ramente  un  van tagg io .  Po t remmo 
pe r  esemp io  ch iede re  a  CEM d i  f inanz ia re  i l  p roge t to ,  
sa rebbe  p rop r io  un  cos to  d i  poch iss ime m ig l ia ia  d i  Eu ro .  O 
sponso r i zza re  una  Doggy bag  per  i  bamb in i ,  pe r  met te re  
ne l la  Doggy bag ,  come  fanno  o rma i  mo l t i ss im i  Comun i ,  i l  
c ibo ,  pe r  esemp io  la  merenda ,  la  f ru t ta ,  i l  pane ,  che  non  
vengono  consumat i .   
Se  dobb iamo  tene re  CEM,  se  non  è  poss ib i l e  usc i re ,  
ch ied iamo  a  CEM d i  f a re  qua lcosa  pe r  i l  Comune  d i  
Cassano .  
Graz ie .  
 
Pres idente   

 

Graz ie  Cons ig l ie ra  Bo rnagh i .  
A l t r i  in te rven t i?  A l l o ra  cedo  la  pa ro la  a l  S indaco .  
 
Sindaco 

 

Do a lcune  r i spos te .  Non  cond iv ido  le  a f f e rmaz ion i  r i spe t to  
a l la  tassa  r i f i u t i .  No i  ogg i  abb iamo un  P iano  F inanz ia r io  che  
ammonta  ad  1 .950 .000  Eu ro ,  p r ima  de l l ’ in t roduz ione  de l  
sacco  rosso  avevamo un  P iano  F inanz ia r io  r i f iu t i  che  
ammontava  a  2  m i l i on i  250  p iù  o  meno ,  2  m i l ion i  e  qua lcosa .  
La  so la  in t roduz ione  de l  sacco  rosso  ha  de te rm ina to  una  
r i duz ione  d i  cos t i ,  t ra  m ino r i  cos t i  e  i l  cos to  de l  se rv i z io ,  d i  
c i r ca  160 .000  Euro ;  qu ind i  non  è  ve ro  che  non  c ’è  s ta ta  una  
r i duz ione .  C ’è  s ta ta  una  r i duz ione  cons is ten te  de l l a  spesa  
pe r  lo  sma l t imento ,  che  è  p ra t icamente  d imezza ta .  No i  
pa r t i vamo  da  un  da to  d i  racco l ta  d i f f e renz ia ta  de l  70%,  
qu ind i  g ià  p r ima  de l l ’ in t roduz ione  de l  sacco  rosso  s tavamo 
pa r lando  d i  una  ta r i f f a ,  d i  una  spesa  che  e ra  l im i ta ta  in to rno  
a i  350 .000  Eu ro .  È  l ì  che  s i  può  anda re  ad  ag i re  e  dove  
abb iamo ag i to .  
Dopo  d i  che  i l  P iano  F inanz ia r io  r i f iu t i  deve  in  qua lche  modo 
s t imare  qua l i  sono  le  spese  pe r  l ’ anno  success ivo ,  deve  
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cerca re  d i  s t ima r le  co r re t tamen te ,  pe rché  se  io  avess i  f a t t o ,  
se  i l  Comune  avesse  fa t to  l ’ope raz ione  che  d ice  la  
Cons ig l ie ra  Bornagh i ,  c ioè  mantenevo  p iù  a l t i  i  cos t i  p resun t i  
pe r  i l  2016 ,  perché  c ’e rano  le  e lez ion i ,  i o  avre i  racco l to  p iù  
so ld i  d i  que l l i  che  ho  speso  e  qu ind i  l ’anno  success ivo  avre i  
dovu to  res t i t u i r l i ,  con  de i  p rob lemi  con tab i l i ,  o l t re  a  fa re  una  
p rev is ione  non  cor re t ta ,  con  de i  p rob lem i  con tab i l i  non  
ind i f f e ren t i .  
Quest ’anno  no i  cosa  facc iamo?  St im iamo ,  d i  so l i to  g l i  u f f i c i  
l o  s t imano  in  modo  cau te la t i vo ,  qua l i  possono  essere  i  cos t i  
da  a f f ron ta re  ne l  co rso  de l l ’anno  pe rché  le  r i so rse  che  s i  
racco lgono  su l la  tassa  r i f iu t i  devono  bas ta re  pe r  paga re  tu t t i  
i  con t i .  
Se  s i  dovesse  sbag l ia re  a  f a re  i  con t i  b isogna  t rova re  de l l e  
r i so rse  a l te rna t i ve  per  cop r i re  i  cos t i .  
L ’abbassamento  de l la  tassa  c ’è  s ta to ,  è  s ta to  un  
abbassamento  a  m io  modo d i  vedere  cons ide revo le .  O l t re  un  
cer to  l i ve l lo  non  s i  r i esce  ad  anda re ,  pe rché  s t i amo  pa r lando  
d i  una  c i f ra  p icco la  r i spe t to  a l la  spesa  compless iva  ne l  
se t to re  r i f iu t i .  
Pe r  quan to  r i guarda  i l  CEM,  anche  qu i  no i  non  abb iamo,  
CEM non  ha  un  monopo l io  de l  se rv i z io  r i f iu t i ,  CEM fa  pe r  
con to  de i  Comun i  ade ren t i  le  ga re  pe r  i l  se rv i z io ,  pe r  g l i  
sma l t iment i  e  pe r  l a  racco l t a  de i  r i f iu t i .  So lo  da  ques t ’anno  
ha  in i z ia to  a  f a re  d i re t tamente ,  e  l ì  cond iv ido  che  dovrà  
esse re  fa t to  cos tan temente  un  con t ro l lo  de i  cos t i ,  
d i re t tamente  a lcun i  se rv i z i ,  lo  spazzamen to  meccan izza to  
de l le  s t rade .  Tu t t i  g l i  a l t r i  se rv i z i  sono  fa t t i  da  sogge t t i  
p r i va t i .  CEM fa  de l l e  ga re  d ’appa l to .  
È  ev iden te  che  fa re  una  gara  d ’appa l to  pe r  un  Comune  d i  
20 .000  ab i tan t i ,  o  f a re  una  ga ra  d ’appa l to  pe r  48  Comun i ,  
che  assommano  a  400 .000  ab i tan t i ,  non  è  la  s tessa  cosa ;  le  
econom ie  d i  sca la  sono  ben  d i ve rse .  Qu ind i  l ’ o f f er ta  che  
v iene  fa t ta  a  CEM è  indubb iamen te  p iù  conven ien te  r i spe t to  
a l l ’o f f e r ta  che  ver rebbe  fa t ta  a l  Comune  d i  Cassano  facendo  
una  s ingo la  gara .  
Questo  da to  è  d imos t ra to ,  pe rché ,  po i  se  vo le te  in  f u tu ro  
poss iamo  app ro fond i re  ques t i  da t i ,  i l  cos to  ad  ab i tan te  che  
hanno  i  Comun i  d i  CEM è  i l  cos to  p iù  basso  che  c ’è  ne l la  
C i t tà  Me t ropo l i tana  d i  M i lano .   
Lo  ved iamo  anche  no i ,  senza  fa re  nomi ,  c i  sono  Comun i  
v i c in i  a  no i  che ,  con  un  se rv i z io  ana logo ,  un  l i ve l lo  d i  
racco l ta  d i f f e renz ia ta  mo l to  in fe r io re ,  spendono  quas i  i l  50% 
in  p iù  d i  que l lo  che  spend iamo no i .  
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Io  m i  sen to  d i  d i re ,  ma  poss iamo  po i  anche  con f ron ta rc i  ed  
app ro fond i re  con  c i f re  a l la  mano,  i  da t i  de l lo  IEF  lo  
con fe rmano,  che  i  cos t i  sono  asso lu tamen te  conco r renz ia l i .  
A  l i ve l l o  d i  ese rc iz io  teor i co  poss iamo  fa re  un  con f ron to  t ra  
que l la  che  è  l ’ades ione  a l  CEM e  i  re la t i v i  cos t i  e  que l la  che  
sarebbe  un ’usc i ta  de l  Comune  da l  CEM e  una  ges t ione  in  
au tonomia  de l  se t to re  r i f iu t i .  
Io  sono  conv in to  che  i  cos t i  sa rebbe ro  supe r io r i  e  c redo  
anche  in  m isura  cons ide revo le .  
Tene te  con to  che  ques t ’anno ,  t ra  l ’anno  sco rso  e  ques t ’anno  
no i  s iamo  r iusc i t i  ad  inse r i re  una  ser ie  d i  se rv i z i  in  p iù  e  d i  
m ig l io rament i  ne l  se rv i z io ,  in  pa r t i co la re  d i  pu l i z ia  de l la  
c i t tà .  Abb iamo  in t rodo t to ,  l ’av re te  v i s to  tu t t i  quan t i ,  la  
m in i spazza t r i ce  e le t t r i ca  che  fa  tu t to  i l  se rv i z io  ne l  cen t ro  
s to r i co ,  che  ha  m ig l i o ra to  mo l to  la  pu l i z ia  de l  cen t ro  s to r ico .  
Adesso  p ian  p iano  lo  s t iamo es tendendo anche  a l le  f raz ion i .  
S t iamo  facendo  un ’a t t i v i tà  in tensa  d i  recupe ro  de i  r i f iu t i  
abbandonat i ,  de l le  m ic ro  d i sca r iche  che  ah imè  s i  f o rmano 
su l  te r r i t o r io  cassanese .  Se  anda te  su l  te r r i to r io  cassanese  
vo i  non  vede te  g rosse  d isca r i che  d i  r i f iu t i ,  g rosse  a ree  dove  
c i  sono  g ross i  cumu l i  d i  r i f iu t i ;  pe rché ,  non  che  non  succeda  
ques to ,  pur t roppo  succede ,  s t iamo ce rcando  d i  ind iv iduare  
anche  i  responsab i l i ,  pe rò  la  ve loc i t à  con  cu i  vengono  
r imoss i  i  r i f iu t i  abbandonat i  su l  te r r i to r io ,  pa r lo  de i  r i f iu t i  
vo lum inos i ,  de l le  p i cco le  d i sca r iche ,  è  ta le  per  cu i  non  s i  
c reano  g rand i  ammass i  d i  r i f iu t i .  Questo  lo  può  vedere  
ch iunque  andando un  po ’  in  g i ro  pe r  i l  nos t ro  te r r i to r io .  
Abb iamo  un  tecn ico  ne l  CEM che  è  ded ica to  appos ta  a  
con t ro l l a re  tu t te  ques te  cose ,  anche  a  fa re  i  tecn ic i  su l  
te r r i to r io ;  ques to  l ’ abb iamo  vo lu to  no i  perché  r i tenevamo che  
non  fosse  su f f i c ien te  i l  con t ro l lo  che  ven iva  fa t to  da l l a  sede  
cen t ra le  de l  CEM.  
Po i ,  pe r  ven i re  a l l ’u l t ima  domanda  de l la  Cons ig l ie ra  
Bo rnagh i ,  s t iamo  pa r tendo  con  un  p roge t to  su i  p rodo t t i  b io -
compostab i l i  da  u t i l i zza re  ne l l e  f es te  e  ne l l e  f ie re .  
In  ques ta  l i nea  po t rebbe  asso lu tamente  essere  una  cosa  
in te ressan te  p ropo r re  a  CEM a l t r i  p roge t t i  i n  ques ta  
d i rez ione ,  compres i  que l l i  che  p roponeva  i l  Cons ig l ie re  
Bo rnagh i .  Anz i ,  c redo  che  CEM s ia  ben  con ten to  d i  a t t i va re  
p roge t t i  nuov i  ed  innova t i v i ,  che  po i  maga r i  possono  ven i re  
cop ia t i  anche  dag l i  a l t r i  Comun i  e  da l le  a l t re  scuo le .  Maga r i  
con  l ’Assesso re  Ugh in i ,  in  co l labo raz ione  con  l ’Assesso re  
Ca ramel l i ,  p ropo r remo  d i  f a re  maga r i  a  Cassano  un  p roge t to  
spe r imen ta le  p ropr io  su l lo  sp reco  a l imenta re ,  su l le  scuo le .  
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Anche  pe rché ,  cond iv ido  que l lo  che  d i ceva  i l  Cons ig l ie re  
Fo rce l la  p r ima,  fa t to  un  g rand iss imo  lavoro  su l la  racco l ta  
d i f f e renz ia ta ,  adesso  è  i l  momento  d i  f a re  i l  lavo ro  su l la  
d im inuz ione  de i  r i f iu t i  a l la  f on te .  È  un  lavo ro  che  deve  fa re  
p r inc ipa lmente  lo  S ta to ,  ma  che  su  ques te  p icco le  cose  può  
fa re  anche  i l  Comune .  
 
Pres idente   

 

Graz ie  S indaco .  
A l t r i  in te rven t i  su  ques ta  de l ibe ra?  A l lo ra  v i  ch iedo  d i  
esp r imere  la  vos t ra  d i ch ia raz ione  d i  vo to .  
Pass iamo  a l la  vo taz ione .  Ch i  sono  i  Cons ig l ie r i  f avo revo l i  
a l la  de l ibe ra  Imposta  Un ica  Comuna le  ( IUC) ,  app rovaz ione  
de l le  a l i quo te  e  t a r i f f e  anno  2018? 
 
Segre ta r io  

 

Favo revo l i  9 .  
 
Pres idente   

 

Ch i  sono  i  con t ra r i?  
 
Segre ta r io  

 

Cont ra r i  3 .  
 
Pres idente   

 

Dunque  nessun  as tenu to .   
Con t ro l l iamo  se  abb iamo  anche  in  ques to  caso  l ’ immed ia ta  
esegu ib i l i tà .   
Vo t iamo  l ’ immed ia ta  esegu ib i l i tà  de l la  de l ibe ra .  Ch i  sono  i  
Cons ig l ie r i  f avo revo l i?  
 
Segre ta r io  

 

Favo revo l i  9 .  
 
Pres idente   

 

Cont ra r i?  Nessuno  as tenu to .  
I l  Cons ig l io  app rova .   
 


